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●本日の司会        （山中 秀一 SAA） 

 

●開会点鐘（今藤 貫徳会長・昭島 RC 大野 隆司会長） 
 

 
 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

ソングリーダー 佐々木 稔郎会員 

 

●本日のお客様 
 

RI 第 2750 地区ガバナー  水野 功様 

RI 第 2750 地区幹事   金丸 清泰様 

多摩中グループガバナー補佐  宮崎 陽市郎様 

多摩中グループグループ幹事  吉田 純夫様 

東京米山ロータリーE クラブ 2750 ファオジア・ディナ様 

 

●ホストクラブ会長挨拶   （今藤 貫徳会長） 
 

本日は水野ガバナーをお迎え

しての合同例会となります。これ

だけたくさんの方がいらっしゃ

ると、ロータリークラブはすごく

楽しいのだろうと改めて思いま

した。 

先程、水野ガバナーと色々なお

話をさせていただきました。当初

の時間より 20分くらい余分にお話を聞かせていただきま

した。とても楽しいお話で早く時間が過ぎ、ロータリーの

ことをここまで、愛していらっしゃるのだと感じました。

これからの日本のことなど、仰る通りで、我々がどうした

ら力になれるのかと考えまして、最終結論は各クラブが

増員をして、クラブ自体が 100 人になれば、色々な支援

も出来るのではないかと思いました。 

水野ガバナー、本日はよろしくお願いいたします。 

●新会員入会式 

 

 
岡野 和弘新会員・中村 重昭新会員・津乗 正勝新会員 

椎名 正明新会員・吉野 和也新会員・右崎 正人新会員 

 

●卓話  （RI第 2750 地区ガバナー水野 功様） 
 

皆さん、こんばんは。今日は大

変嬉しいサプライズがございま

して、事前にこれだけの大勢の新

会員の皆さんがいらっしゃると

いうことを聞いておりませんで、

ガバナーにとりまして公式訪問

で一番嬉しいことは、金バッチを

皆さんの胸元に付けることです。

誠に持ってありがとうございます。 

今日、入会していただいた方々には会長幹事さんを通

じて、今年度のテーマピンバッチをお届けいたしますの

で、是非お受け取りください。 
 

※質疑応答 

渡邉 信義会長エレクト 

卓話を大変楽しく聴かせていただきました。お話の中

で2750地区の出席率があまり良くないということでした

が、当クラブもそうですし、多摩中でもやはり出席率を上

げるのが難しいという話を聞きます。当クラブは夜例会

ですので、月 2 回ウェルカムドリンクの日を開催してお

ります。ガバナーがこれまで体験したこと、色々なクラブ

に行かれて出席率向上の為に様々な手を講じていらっし

ゃると思いますが、何かございましたら、お教えいただけ

ますか。 
 

水野 功ガバナー 

大変難しい質問で、あまり良いアイデアは無いのです

が、まず一つは、卓話の魅力だと思います。私のクラブも
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会員が 30名で卓話に汲々としているところがありますが、

やはり魅力のある講師を呼んで、会員に早く告知するこ

とが大切だと思います。 

それから、ロータリーライフはクラブのライフも面白

いですが、私は若い頃から仕事の関係で自クラブの例会

になかなか出席出来なかったので、メイクアップをよく

しました。違うクラブの色々な例会を見て、ロータリーと

はこんなこともあるのだ、こんな人もいるのだというこ

とを感じました。わたしにはメイクアップのロータリー

モーメントがありました。36 歳位の時に、オークラの東

京西ロータリークラブにメイクアップに行きました。200

人もいるクラブですから、気後れして行ったのですが、足

の悪い 80 歳位の方が、ようこそと声を掛けて下さり、自

分がビュッフェの食事を持って来るからと仰るのです。

それはとんでもないとご一緒しまして、それから 1 時間

私の横に居て、フルアテントしてくれました。本当に良い

クラブだし良い人だと思いまして、名刺交換をしました

ら、白洋舎の五十嵐さんでした。 

メイクアップをして、そういう方に会って、ロータリア

ンの度量の広さを感じて包み込まれるような思いになっ

たことがいくつもありました。自クラブに魅力を感じな

くなってくることもありますよね。そのような時はメイ

クアップをしに行きます。それによって、ロータリーの広

がりが感じられるのではと思います。 

 

●謝辞御礼     （昭島 RC大野 隆司会長） 
 

本日は、RI 会長のラビンドラン

さんのお話から最後は、韓国で行

われる国際大会のお話までござ

いました。その中で RI 会長がロー

タリーに入会した動機について、

友達をたくさん作る、それから、

水野ガバナーが入会された時に

先輩からの参加して楽しいロー

タリー、というお話がございまし

た。ロータリーの中核的価値は、サービスアンドフレンド

シップであるということですが、会員増強は、まさにこの

中核的価値を具現化することが重要だと思います。 

今日、お話いただいたことを十分踏まえた上で、今年度

のクラブテーマを実現するよう努力したいと思います。

本日はありがとうございました。 

 
 
 
 

●開会点鐘（今藤 貫徳会長・昭島 RC 大野 隆司会長） 
 

 

●ニコニコ BOX発表 （小島 弘明親睦委員） 

◎今藤会長 

水野ガバナー本日はよろしくお願い致します。 

金丸地区幹事、宮崎ガバナー補佐、吉田グループ幹事、いつもありがとうございます。 

◎渡邉幹事 水野ガバナーのご来訪に感謝して。 

◎内藤会員 水野功ガバナーのご来訪を祝して。 

○小島会員 水野功ガバナーのご来訪を祝して。 

○佐々木会員 水野功ガバナー公式訪問を祝して。 

○椎名会員 水野ガバナー公式訪問ありがとうございます 

○中村会員 水野ガバナー、本日は貴重なお時間有難うございました。 

○西野会員 水野ガバナーはじめ、地区幹事、 

ガバナー補佐、グループ幹事のご来訪に感謝して。 

○本田会員 ガバナーのご来訪を祝して 

○山中会員 水野功ガバナーの公式訪問を祝して 

・浅見会員 水野ガバナー、本日はありがとうございます。 

・荒川会員 水野ガバナー来訪を祝して 

・右崎会員 水野ガバナー公式訪問ありがとうございます 

・岡野和弘会員 水野ガバナー公式訪問ありがとうございます。 

・岡野景子会員 水野功ガバナーのご来訪を祝して。 

・小山会員 水野功ガバナーのご来訪を祝して。 

・佐藤会員 ガバナー訪問を歓迎して 

・柴田会員 ガバナー例会を祝して。 

・下田安治会員 合同例会を祝う 

・中野会員 ガバナー訪問を祝して 

・村野会員 ガバナー訪問例会を祝して 

 

 

ガバナー懇談会 

フォレスト・イン昭和館 10 階 ダコタにて 


